

支部の魅力はまちを元気にする

あかるいまち21

8月12日現在の到達

仲間ふやし34人、増資331万円

組合員活動ニュース No.861

2015年8月12日(水)

広島中央保健生活協同組合

組織部 TEL082-532-1264

- ◆ 健康づくりマスター養成講座(第6講座) 8/19(水) 13:00~16:00
- ◆ お盆休みのお知らせ
8/14~16 組織部はお休みさせていただきます。ご迷惑をお掛けいたします。

新病院のボランティアさん集う

この間福島生協病院では、新病院オープンと同時に病院ボランティアの活動を始動させようと、ボランティア養成講座を2回にわたり開催してきました。新病院オープン時には病院スタッフ、患者さん共に新しい施設に不慣れなため、診療案内をスムーズに行うことがポイントになってきます。ボランティアの方々に少しでも早く新病院に慣れて頂こうと、新病院見学会を8月4日に行いました。見学会では、できたばかりの病院内を見て回り、感嘆したり感心したりに加えて、厳しい視線で点検される場面もありました。



病院見学終了後、ボランティアの集いを開催しました。当日は地元福島地区より10名の参加があり、合計18名の参加がありました。参加者から次々と活動可能曜日や時間帯の申し出が次々にあり、すぐにでもボランティア活動ができる雰囲気が出来上がりました。9月2日の新病院オープンから3日間は、ボランティア全員がエプロン姿でアピールしようということになりました。新病院の外来でエプロン姿のボランティアさんを見つけてくださいね。

生協さえき病院から「STOP!」

生協さえき病院でもSTOP!戦争法アピール行動に取り組んでいます。徐々に参加者も増え、地域で少し注目を集めてきたかなという感じになってきました。



この日は22名の参加でアピール

車の中から手を振る方、頭をぺこりとして行かれる方、参議院の審議が始まり、安保法制が市民の皆さんに浸透してくれば、私たちが反対していることが、納得いただけるのではないのでしょうか。是非一緒にアピールしましょう!

毎週火曜日に 17:15~17:45
生協さえき病院前にて実施

協同組合がよりよい社会を築きます



広島中央保健生活協同組合

